
第 1回 小林市議会 高校生議会 会次第

日時：令和７年２月 10日（月）

13：15～15：30

会場：小林市議会議場

１．オープニング

議長あいさつ

市長あいさつ

来賓紹介

２．開会

日程第１ 議席の指定

日程第２ 会期の決定

日程第３ 一般質問

①小林秀峰高等学校 月野 愛由 議員 「バスや電車の時間を増やして欲しい・イベント
つ き の あ ゆ

ごとに積極的に高校生が参加して・小中高生向けのボランティア活動のイベント」

②小林秀峰高等学校 永田 結愛 議員 「小林市立病院の問題について」
な が た ゆ い

③小林秀峰高等学校 黒木 琉稀 議員 「ごみの分別の緩和」
く ろ き る き

④小林西高等学校 假屋 結斗 議員 「小林市にイオンやラウンドワンなどの楽し
か り や ゆ い と

める場所を作ってほしい」

⑤小林秀峰高等学校 指宿 琉斗 議員 「JR通学生の定期券代の補助について」
いぶすき り と

⑥小林高等学校 鶴田 美紘 議員 「空き家を勉強スペースに活用する」
つ る た み ひ ろ

～ 休憩及び議長交代（小林秀峰高等学校 月野 愛由 議長） ～
つ き の あ ゆ

～ 議長登壇（小林高等学校 松田 凜音 議長） ～
ま つ だ り ん と



⑦小林西高等学校 中原 亜莉寿 議員 「小林市発祥の何かのお店やスポットを建設
なかはら あ り す

することについて」

⑧小林秀峰高等学校 長嶺 陽向 議員 「自転車の専用道をつくることについて」
ながみね ひ な た

⑨小林高等学校 下村 陽紀 議員 「秋まつりのアンケートについて」
したむら は る き

⑩小林西高等学校 岡原 陽生 議員 「木々の伐採によって緑が減っていることに
おかはら ようせい

ついて」

⑪小林高等学校 西 隆吾 議員 「若者の公共交通機関利用の援助について」
にし りゅうご

⑫小林秀峰高等学校 中嶋 悠乃 議員 「若者を惹き付ける施設の誘致と地域全体
なかじま ゆ の

の活性化に向けた取組について」

⑬小林高等学校 松田 凜音 議員 「宮崎市や都城市などに休日行くときにバスや
ま つ だ り ん と

電車の本数が少ないので増やしてほしい」

⑭小林西高等学校 川畑 健瑛 議員 「スポーツ合宿受入れなどの助成金の制度を
かわばた た け る

作ってもらいたい」

⑮小林高等学校 温水 華凛 議員 「産婦人科の病院の設置について」
ぬくみず か り ん

⑯小林高等学校 吉藤 勇帆 議員 「小林市のふるさと納税について」
よしふじ ゆ う ほ

⑰小林秀峰高等学校 川西 咲希 議員 「街灯を増やしてほしい」
かわにし さ き

３．閉会

４．講評

５．記念撮影・アンケート

～ 休憩及び議長交代（小林西高等学校 中原 亜莉寿 議長） ～
なかはら あ り す


